

第7回例会報告(8月19日)

【出席報告】

・会員数 5 1 名

・出席数 29名

・欠席数

2 2 名

・当日出席率

65.85%

・前々回修正出席率

100%

- < 欠席会員 > 原(竜)、檜垣(俊)、檜垣(圭)、冠、川上、久米、桑森、松木、光藤、岡田、大澤、重松、竹田、吉田 〔免除会員〕青野、原田、松本、宮本、村上、野間、白石、八木
- < 7/29欠席補填 > (7/27今治南)檜垣(賢) (8/9今治北)檜垣(俊)、檜垣(圭)、川上、久米、桑森、光藤 越智(務)、大澤、重松、竹田
- 会長報告・8月7日(土)、8日(日)高松にて開催されましたIAC年次大会に、飯パストガバナー、阿部新世代活動委員長と出席致しました。また、8月10日(火)~12日(木)東予国民休暇村で開催されました友の会サマーキャンプも無事終了しました。参加、ご協力下さいました皆様ありがとうございました。
- 幹事報告・9月9日(木)18:30より笹におきまして月見夜間例会を開催致します。
 - ・9月30日(木)市民の森フラワーパークにて清掃奉仕・早朝例会を開催致します。清掃開始は早朝6:30、例会7:00~。パン・飲み物をご用意しております。当日はバッジの着用をお願い致します。

遠き道展について

遠き道展実行委員会代表森賢司氏:本日はお願いがございまして参りました。私は遠き道展実行委員会代表をしております。四国では、平成22年10月9日(土)~12月23日(木)今治市立大三島美術館で開催されます。この展覧会は普及という言葉を主旨にしています。一つは現代日本画の普及、一つは視覚にハンディキャップのある人に対する絵画の鑑賞方法の普及です。皆様のご協力どうぞよろしくお願いいたします。本日は貴重なお時間をいただきましてありがとうございました。

友の会サマーキャンプ報告

今治青少年ロータリー友の会 会長 横手心剛君:2010年の今治青少年ロータリー友の会のサマーキャンプは、例年通り国民休暇村のキャンプ場をお借りして2泊3日で行いました。昨年の役員から「去年は連絡が遅く、参加者が少なかった。」「キャンプは人数が多い方が楽しい。」と聞いていたので、参加者を1人でも多く集めるために、事前にキャンプに向けて話し合いを進めてまいりました。キャンプ当日は、台風の影響による雨を心配していたのですが、無事キャンプを始めることができました。仲間同士で絆を深め、とても濃い時間を過ごすことができました。昨年開催されなかったビストロータリーを復活させ、親クラブである今治ロータリークラブの方たちに食べていただきました。3日間、誰も怪我をすることなく、楽しい時間を過ごすことができてよかったと思いました。改善点もありましたが、その改善点・改善策を来年の役員にしっかりと伝え、友の会をさらによいものにしてほしいです。

尾越優会長:サマーキャンプでは、友の会のメンバーの自主性に任せていますが、親クラブも積極的に参加し、アドバイスをしながらより充実したものにし、危機管理対策も見直したいと思っております。
インターアクト年次大会 幸日告

阿部真弓新世代活動委員長:8月7日・8日の二日間、国際ロータリー第2670地区インターアクトクラブ年次大会に参加してまいりました。大会会場はリーガホテルゼスト高松。ホストクラブは高松工芸高校インターアクトクラブ、スポンサークラブは高松ロータリークラブです。大会テーマは「ふれあう」でした。「ふれあう」をテーマに基調講演が両日開催された他、「友とふれあう」をテーマにしたグループデイスカッションや、「郷土の文化とふれあう」ということで、香川県の県木であるオリーブの木を

使用してのプレート作り、さぬきうどん作りにも挑戦しておりました。来年は今治が会場となります。

< ゲスト> 今治青少年ロータリー友の会 会長 横手心剛君、 副会長 小野敦也君、副会長 渡辺和君 < ビジター > くずはRC 森賢司様

次回例会(8月26日)

【 短期交換報告 】

- <会員誕生祝> 菅 主浩氏(8/26) 宮本 哲夫氏(8/28)
- < 結婚記念祝 > 宮本 哲夫氏(8/30)

〔 笹 〕